



TANTO EN CDMX COMO PRESIDENCIA

Garantiza PAN método incluyente para candidatos

**El Partido Acción Nacional asume su
responsabilidad de que susaspirantes
serán elegidos democráticamente**

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, aseguró que su partido asume con responsabilidad el proceso de definición de las o los candidatos para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y la presidencia de la República, garantizando en todo momento un proceso democrático e incluyente.

"En el PAN asumimos con gran responsabilidad y el compromiso de elegir a la o el candidato que abanderaremos en la coalición para competir por la Ciudad de México y la presidencia de la República, por ello, garantizamos que será un proceso democrático, abierto e incluyente donde todas las voces sean escuchadas", aseguró.

Luego de que la coalición Va por México determinó que sea a los panistas a los que les corresponda la definición de esas posiciones, el panista aseguró que esta coalición brindará al país certeza y lo protegerá del mal gobierno morenista.

Agregó que quienes realmente se frotran las manos para que esta coalición no se afiance, son los mismos que pretenden la destrucción de México para instaurar su dictadura.

Agregó que, al igual que en el 2021 cuando la ciudadanía se manifestó en contra de seguir padeciendo el mal gobierno de la 4T, los procesos electorales de

2023 y 2024 reflejarán el hartazgo de una sociedad cada vez más harta de la autocracia del presidente.

LA SOCIEDAD FUE CLARA

"La sociedad fue muy clara el año pasado cuando se renovaron miles de alcaldías y la composición de la Cámara de Diputados. Exigió un alto a la destrucción del país y que en la oposición nos puséramos de acuerdo frente al mal gobierno morenista", subrayó.

Romero Herrera aseguró que pese a tener posturas políticas distintas, los partidos que conforman la coalición tienen como fin último defender a México y a sus instituciones.

Insistió en que las injurias y señalamientos contra la Coalición obedecen a la preocupación en Palacio Nacional de perder la presidencia de la República y por no poder instaurar la dictadura morenista en nuestro país.

GOBIERNO DE HECHOS

"La alianza buscará gobiernos de hechos, no de palabras, con resultados como ya lo hemos demostrado a favor de que nuestros derechos civiles y democráticos sean respetados, con el fin de defender a México del autoritarismo y brindar a las y los mexicanos un país de libertades donde todas las voces sean escuchadas. Va por ellas, va por ellos y va por México", concluyó.



Acción Nacional brindará certeza.